

One for all, all for one.
倉島 翔

6月30日(金)発行
新発田市立七葉中学校
第11号
文責 佐藤翔平

下越総体が始まります！！

来週4日(火)5日(水)に、下越総体が行われます。七中では、全部活動が下越大会への出場が決まり、七中全体で部活動が活気づいてきています。26日(月)に激励会が行われ、選手紹介での返事や、全校応援で各部活動の大会への想いが伝わってきました。



校長先生から、「大会では強いチームが必ず勝つとは限らない。練習してきた力をどのくらい発揮できるかが勝負である。」というお話をいただきました。私自身、部活動を中学校・高校と経験してきて、最後は気持ちで相手に勝つかどうか大切だと思います。弱気になってしまうと、100%の力を相手にぶつけることが困難です。ぜひ、3年生とプレーできる楽しさ、喜びを感じながら力を出し切ってほしいと思います。

「強いチームが勝つ」のではなく、「勝つチームが強い」

<学年朝会での発表>

私が地区大会でがんばることは、練習したことを試合に生かすことです。前の大会ではミスが多かったし、練習したことをあまり試合で生かすことができなかったので、地区大会では生かせなかったことをきちんとやりたいです。

私は先輩と組むので、先輩が困らないようにミスを減らしたいです。1つでも多くの試合に勝てるように、お互いに声を掛け合いたいです。

僕は団体戦で、祐希さんとダブルスを組んでいます。卓球部の目標は県大会で3位になることです。県大会に行くためには地区大会で4位以上にならないといけないので、ダブルスで全勝して、他のメンバーに迷惑をかけないようにしたいです。県大会へつながる大切な大会となるので、練習の成果を発揮して悔いの残らない試合にしたいです。

第一回 絆づくり集会

先週22日(木)の6限に、絆づくり集会が行われ、「新聞紙タワー」をグループで協力して作りました。使っていい道具は、新聞紙とセロハンテープのみで、どれだけ高いタワーを作ることができるか各学年で競いました。

グループで協力して作業する中で、友達の新たな良い面を見つけられたり、今まであまり話したことの無い人と話すことができたりしてグループで絆を深められた集会になりました。





- Dさんの想像力がすごかった。作り方の具体的な提案をしていた。
- Kさんの提案で、Yさん、Kさん、Tさんが肩車で高く積み上げた。
- Nさんが、みんなをまとめて「こうした方がいい」など意見を言っていた。
- Sさんがタワーをしっかりと固定してくれた。
- Tさんが土台作りに助言してくれた。
- みんなで一生懸命作った。

などなど

この他にも、多くの生徒の活躍をみることができました。このように互いの良いところを見つけて絆を深めていくことが、「One for all, all for one」の達成への1歩です。

～ドッジビー大会～

先週23日(金)に、学年レクで「ドッジビー」を行いました。これは、ドッジボールのボールをスポンジ製のフリスビーに変えた競技です。ドッジボールほどなじみがなく、最初はうまく投げることが難しそうでしたが、だんだんと投げることに慣れてきたようで次々に当たるようになってきました。

思いがけない軌道を描くフリスビーに困惑する姿や、至近距離で投げられたフリスビーをキャッチするファインプレーなどを多く見ることができました。



<来週、再来週の主な予定>

日	曜日	連絡
3	月	
4	火	下越総体1日目
5	水	下越総体2日目
6	木	
7	金	

～今週のイイコト～

- YさんとSさんが給食準備を当番優先で気遣いしてくれました。
- 最近、話を聞く姿勢、礼の仕方が良いです。
- 木曜日、金曜日の自学提出率全体で80%以上達成!!(ぜひ継続...)
- 藤田先生不在の中、4班が美術室掃除頑張ってくれました。